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請各
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承辦
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確實
依決
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案由：建請修改「國立中興大學輻射防護委員會設置辦法」第一
條、第三條、第四條及第五條部分條文，請討論。【生物
科技發展中心】

決議：本案緩議。請參考與會人員意見研擬修正草案後，再提行
政會議討論。

生科中心 5
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政效率，建請系所指派專人配合辦理本校公文製作管理系
統作業。【總務處】
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總務處 6
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案由︰建議有關計畫經費之請購、核銷免經系所主管核章，直接
會會計室等單位即可，以簡化行政程序、增加效率。【生
命科學院】

決議：計畫經費之請購、核銷程序牽涉會計程序及採購法相關規
定，本案緩議。
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會議時間：中華民國九十三年十一月廿四日十四時四十分至十七時二十分整

會議地點：農業試驗場時雨苑國際會議廳

主    席：蕭校長介夫                                           紀    錄：徐 鳳 珠︵祕書室︶
出席人員：（詳如簽到單）

壹、宣布開會

貳、主席致詞及提示事項 

一、十一月一日校慶活動成功落幕，總統、教育部次長均對本校予以肯定。
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二、榮興計畫進行相當好，目前有三十幾個研究子計畫在進行。本校醫學院之籌設，目前

可能先朝台北榮總與陽明大學合作模式規劃，將來無論醫學院是否能籌設，我想生

物醫學研發之擴大對學校整體學術水準提升有實質助益，以中研院為例，也無醫學

院，但他的生醫所就做得非常好。本人於十二月六日將至教育部跟部長作簡報，希

望能獲得部長支持。

三、有關菁英學生計劃，學務處已編列提撥一千萬作為學生發表國際優秀期刊論文獎勵，

當然，我們也理解文學院中文系認為該系難以發表國際期刊論文，業已責成文學院

另訂傑出學生論文之獎勵辦法，以鼓勵好的學生論文。學校係就可以掌控運用資源

部份來拋磚引玉，其他各院或系所都得另訂獎勵辦法。此外，為提升本校為一流大

學，吸收優秀學生來校就讀而實施之「五年一貫碩士班、八年一貫博士班」等，也

已獲外界支持，日前，加特福公司、佳美公司也都已捐助經費支持菁英計劃。

三、請各位老師多利用在國外求學時老師或同學等人脈，透過這些讓本校與國外名校產生

好的連結，讓本校好的學生得以到國外名校進行合作研究，不論是共同指導該學

生，或是增進本校老師與國外合作關係都有助益，最後進而增進本校與外國學校合

作關係。這個構想不論是產業界或是媒體都表支持。

四、大學校務評鑑作業，由葉副校長任召集人，研發處為承辦執行單位。

五、對吸收外國學生來台就讀，教育部訂有補助辦法，學校如有五十位外國學生，教育部

將提供三百萬補助，當然學校亦相對提供三百萬，如果學校有一百位外國學生，教

育部將提供一千萬元補助。本校應積極爭取，尤其我們在農業、生物科技領域方面

優勢，對東南亞國家、中南美甚至非洲等國家應有相當大吸引力。因此，擴大招收

外國學生方案，請葉副校長召集四長及各學院院長研議。

六、教育部已核准本校中科之「創新育成研發中心」計畫，研發處正在積極規劃中。本案

校務基金將投入兩億元，並貸款二億八千萬，第二期尚要一億二千萬。初期兩億校

務基金尚能負擔，有關貸款二億八千萬部份，將設法向外界籌措，擬透過經濟部提

出「科專計劃」，同時，希望能邀請財團法人資策會、工研院、暨南大學、虎尾科

大等參與，或向校友、EMBA產業界募款等多方面進行，以減輕本校在中科園區之財
務負擔。

七、鑑於外界對我們評價低於實質內涵，為使外界得以了解本校各項重要研發成果，將由

研發處編印年度研究成果彙編，請各學術單位及中心配合提供最優秀研發成果。

八、研發處創新育成中心正在辦五週年慶，該中心每年都獲得經濟部評鑑為績優單位，更

在全國七十多所育成中心中脫穎而出，連續三年獲選為「年度績優育成中心」，與

台大、清華並列為最優A級育成中心，顯見成果已經顯現並受到外界高度肯定。
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九、有同仁反應惠蓀堂前電子看板設置位置，請總務處研究改善措施。

十、大學校長會議明年一月召開，各單位如有相關提案，請將建議送校長室彙整。

參、工作報告：洽悉 （節省篇幅，歡迎上網查閱）

肆、確認前︵第三Ο七︶次行政會議紀錄及決議案執行情形報告：確認

案    號：第一案                    提案單位：學生事務處
案    由：請審議「國立中興大學研究生獎助學金實施辦法」乙種，請 討論。
決    議：修訂通過。
執行情形：發函各系所自九十三年學年起先試辦一年。
 
 
案    號：第二案                    提案單位：學生事務處
案    由：請審議「國立中興大學學生學術論文獎學金辦法」乙種，請 討論。
決 議：修訂通過。自九十三學年起先行試辦一年。
執行情形：發函各系所自九十三年學年起先試辦一年。
 
 
案 號：第三案                    提案單位：總務處
案 由：本校退休教職員工三節慰問金，建請由每人每年四千五百元調整為六千元整，請 討論。
決 議：囿於財政困難，本案緩議。
執行情形：依決議執行。

 
案 號：第四案                   提案單位：理學院
案 由：建請人事室對九十三學年度以後進用之助教其計薪及聘用方式做明確之制度說明，請 討論。
決 議：本案緩議。

 
案 號：第五案                    提案單位：理學院
案 由：建請學校改善貴賓招待所之住宿環境與品質，請 討論。
決 議：請總務處辦理。
執行情形：依決議執行。

 
案    號：第六案                    提案單位：教務處（出版組）
案 由：擬修訂本校「講義印製辦法」及「講義請印明細表」格式，如附件，請 討論。
決 議：照案通過。
執行情形：修正後條文已公告於出版組網頁，並於十一月十五日以電子郵件通知各任課教師。

 
案    號：第七案                    提案單位：人事室
案    由：為符合行政院有關聘兼顧問之相關規定，擬修訂「國立中興大學顧問遴聘要點」（草案）案，請 討

論。
決    議：照案通過。
執行情形：於九十三年十一月八日以興人字第○九三○二○○四○五號函報部，教育部業於九十三年十一月十二日

以台人（一）字第○九三○一四九六五七號函復本校同意核備。

 
提案編號：臨時動議第一案                    提案單位：總務處（駐警隊）
案    由：建請暫緩實施校門口進出動線與自動收費方式管制外來車輛，請討論。
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決    議：照案通過。
執行情形：依決議執行。

伍、本次會議討論提案
案     號：第一案

提案單位：生物科技發展中心

案    由：建請修改「國立中興大學輻射防護委員會設置辦法」第一條、第三條、第四條及第五條部分條文，請
討論。

說    明：

一、為符合九十一年訂定之游離輻射防護法及其子法「國立中興大學輻射防護委員會設置辦法」第一條法令依
據擬依新設法令作修正。

二、第三條修改為經本校指定之輻射防護人員。

三、第四條執掌之項目因應新法作修正。

四、第五條會議之召開項目因應法令修改開會頻次，部分文字修改。

五、修正對照表如附表。

辦    法：行政會議修正通過後實施。

決    議：本案緩議。請參考與會人員意見研擬修正草案後，再提行政會議討論。

 
 

案    號：第二案

提案單位：總務處（文書組）

案    由：為執行公文橫式書寫方案，建立完整公文資料，並提升行政效率，建請系所指派專人配合辦理本校公
文製作管理系統作業。

說    明：

一、本校目前公文發文作業係由承辦人辦稿呈判後，除送文書組重新繕打發文外，各一級單位收發人員需於公
文管理系統重新建置公文基本資料。若各單位收發人員未建立完整資料，將影響日後公文查詢及檔案轉檔作
業。

二、今為建立本校公文資料之完整性及提升行政效率，避免公文及資料之重複繕打，將整合公文製作及管理系
統，藉由公文製作將所有公文相關資料轉入公文管理系統。因此承辦人須由本系統辦稿發文，才能將公文資料
完整帶入系統。

三、鑒於各系所老師往往因課務繁忙，且不熟悉本公文製作系統操作方式，建請由各系所指派專人負責執行公
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文製作管理，始能克服本案推動上的困難。

決    議：照案通過。

案    號：第三案

提案單位：生命科學院

案    由︰建議有關計畫經費之請購、核銷免經系所主管核章，直接會會計室等單位即可，以簡化行政程序、增
加效率。

說    明︰為尊重教師使用計畫經費之自主權，並簡化行政程序，建請計畫經費之請購、核銷
免經系所主管核章，直接會會計室等相關單位即可，以增加效率。

辦    法：通過後於請購（修）單及黏貼憑證用紙表格中「經辦單位主管」加註「或計畫主持
人」之字樣。

決    議：計畫經費之請購、核銷程序牽涉會計程序及採購法相關規定，本案緩議。

陸、其他建議事項

△教授會蘇理事主席：建請學校檢討『國立中興大學建教合作計畫結餘款分配、運用及管理
辦法』中，結餘款留計畫主持人「個別使用」與納入校務基金「統籌使用」比例以及結餘
款使用時限之限制。

結論：經討論後，因本校結餘款回歸校方比例已較台大低，且該款用於補助新進人員，因
此，維持現行辦法。

△財金系陳主任美源：提供學校資源及經費支配運用方面新思維，建請利用配合結餘款來作
國際學術交流支用。

結論：國際學術交流應儘量向外界如國科會、教育部等申請經費。

△生科中心楊組長長賢：建請學校將零用金直接撥入計畫主持人帳戶。

結論：總務處已提高零用金額度至二百萬，應可改善排隊領取零用金現況，有關建議因涉
會計室作業，請總務處跟會計室密切研究檢討改進措施。

 
 

柒、散會（下午五時二十分）
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